

Dinkes Bersama Puskesmas Kota Bangkalan Melaksanakan Kunjungan Sosial ke Rumah Pasien ODGJ di Kelurahan Pejagan

AHSAN - BANGKALAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 30, 2024 - 19:36



Hj. Nur Hotibah saat mengunjungi rumah pasien ODGJ

BANGKALAN, - Dinas Kesehatan Kabupaten Bangkalan bersama Puskesmas Kota Bangkalan melaksanakan kunjungan sosial ke rumah pasien Orang Dengan Gangguan Jiwa (ODGJ) di Kelurahan Pejagan, Kecamatan Kota Bangkalan. Kunjungan ini merupakan bagian dari program rutin yang bertujuan untuk

memberikan pelayanan kesehatan dan dukungan sosial kepada pasien ODGJ.



Beginilah tingkah Jumali, seorang pasien ODGJ, saat mendapat kunjungan rutin dari Dinas Kesehatan dan Puskesmas Bangkalan. Layaknya seorang normal, Jumali mengajak ngobrol tamu yang datang ke rumah yang ditinggali bersama ibu dan adiknya yang menyandang disabilitas. Kunjungan ini adalah bagian dari komitmen Pemerintah Kabupaten Bangkalan melalui Dinas Kesehatan dan Puskesmas Kota untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, khususnya mereka yang membutuhkan perhatian khusus seperti pasien ODGJ.

Dengan kunjungan rutin ini, Dinas Kesehatan dapat memastikan bahwa pasien mendapatkan perawatan yang optimal dan keluarganya mendapatkan dukungan yang mereka butuhkan. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Bangkalan, Hj. Nur Hotibah, bersama tim medis dari Puskesmas Kota Bangkalan. Turut hadir dalam kunjungan ini adalah para petugas kesehatan puskesmas, perangkat Kelurahan Pejagan, serta Babinsa Pejagan.

Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Bangkalan, Hj. Nur Hotibah, menekankan pentingnya kegiatan berkala ini. "Kalau kegiatan berkala, jelas kegiatan berkala. Karena ada pasien, di keluarga ini ada pasien ODGJ. Untuk pengobatan, ini nanti kita bekerjasama dengan Puskesmas, untuk pengobatannya nanti ada khusus. Karena kalau obat ini tidak diminum secara rutin ini nanti ada dampak kedepannya itu. Stresnya itu tidak terpantau lagi," tuturnya pada Selasa (30/07/2023).

Lebih lanjut, Hj. Nur Hotibah menyampaikan, "Bagaimana nanti kedepannya Dinas Kesehatan dan Puskesmas Bangkalan, pasien ODGJ dan satunya ini Disabilitas, benar-benar kita pantau untuk kesehatannya." Pungkasnya.

Sementara itu, Lurah Pejagan, Imam Mustari, yang mendampingi kunjungan Kadinkes dan rombongan, menyatakan terima kasih atas kepedulian dan perhatian terhadap warganya. "Ini kami berterima kasih kepada Dinkes atas

kepeduliannya kepada warga kami yang tempo hari sudah dikirim ke Menur (RSJ Menur). Saya mohon untuk pengobatannya itu supaya berkelanjutan oleh Puskesmas dan berlanjut pada penanganan yang rutin," harapnya.

Kegiatan ini menunjukkan komitmen Pemerintah Kabupaten Bangkalan dalam memberikan pelayanan kesehatan yang optimal dan dukungan sosial yang dibutuhkan oleh pasien ODGJ dan keluarganya, serta memastikan kesejahteraan masyarakat yang membutuhkan perhatian khusus.